



笹川中体育祭 ～笑顔と声援～

9月21日（木）、曇り空の涼しい天候の中で、笹川中体育祭が行われました。大きなケガ等もなく、たいへん盛り上がりを見せた体育祭となりました。今年は大変な猛暑で熱中症の危険性もあったため、事前にプログラムを一部変更しました。また、コロナが5類に移行されたため、保護者の参観制限を設けず、全学年の保護者にご参観いただきました。

生徒会のスローガン『勝覇笑美戦（かっぱえびせん）～やめられない、とまらない笑顔と声援～』のもと、各競技において全力を出し切る姿がありました。練習の成果が十分に発揮され、見所がたくさんありました。また、仲間を精一杯応援する姿も見られました。特にコロナ禍では見られなかった円陣やハイタッチ等の姿も見られ、ほほえましい瞬間がいくつもありました。

競技や応援以外にも、開会式では、立派な選手宣誓や生徒会パフォーマンス等がありました。また、閉会式では生徒会から、全クラスにメダルが贈られました。全体を通して大変躍動感のある素晴らしい体育祭であったと思います。生徒会のメンバーをはじめ、生徒の皆さんが先生たちと共に本当によく頑張ってくれました。

体育祭を無事に終えることができましたのも、保護者の皆さまや地域の皆さまなど、多くの方々のご協力やご支援のおかげだと感じております。本当にありがとうございました。本年度も「ライブ配信」をさせていただきましたが、当日の各競技の様子については笹川中HPもご覧ください。



【令和5年度 笹川中学校体育祭 結果】 ※個人結果は裏面

- | | | | |
|------------|------|-----|------|
| • 1年生 … 優勝 | 1年4組 | 準優勝 | 1年5組 |
| • 2年生 … 優勝 | 2年1組 | 準優勝 | 2年2組 |
| • 3年生 … 優勝 | 3年4組 | 準優勝 | 3年2組 |

【クールビズ延長のお知らせ】

H&Sでもお知らせしましたが、暑さ対策として、生徒のクールビズ（体操服登校可）期間を「新人大会（10/20・21）まで」とします。

【PTA 親子除草作業も、ありがとうございました！】

8月末に、PTA主催の「親子除草作業」が行われました。当日は暑い中、生徒・教員だけでなく、保護者の方や学校運営協議会（CS）を中心とした地域の多くの方々にご協力いただきました。本当にありがとうございました。おかげできれいな環境の中で体育祭を開催できました。

